

右折して駐車場に入る場合は…
十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう

夜間 右からの横断歩行者に注意しましょう

凍結路面 スピードを落とし、急ハンドルを控えましょう

夜5時 帯広 駐車場に右折して入ろうとした
車にはねられ…男性が意識不明の重体
「前をよく見ていなかった」

◇右折して駐車場に入る場合は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2019年12月24日 20時28分

24日午後5時すぎ、帯広市東3条南10丁目の市道で、近くに住む男性（65）がレンタカーの営業所の駐車場に右折して入ろうとしたワゴン車にはねられ、頭を強く打ち、帯広市内の病院に運ばれましたが、意識のない状態だということです。警察は、ワゴン車を運転していた会社員の男性容疑者（33）を過失運転傷害の疑いでその場で逮捕しました。警察の調べに対し、容疑者は「前をよく見ていなかった」と話しているということです。容疑者はレンタカーの営業所で働いて勤務中だったということで、警察で事故の状況をくわしく調べています。

夕方4時 札幌 信号や横断歩道のない場所
右から横断の男性はねられ死亡
車道を挟んで反対側にあるホームセンターのほうに渡ろうとしていた
乗用車を運転していた60代の男性から事情聞く

◇夜間 右からの横断歩行者に注意しましょう◇

2019年12月25日 07時35分

24日午後4時半すぎ、札幌市南区藤野2条4丁目の国道230号線で、男性（72）が道路を歩いて横断していたところ乗用車にはねられ、死亡が確認されました。男性は車道を挟んで反対側にあるホームセンターのほうに渡ろうとしていたということです。付近に信号機や横断歩道は設置されていないということで、警察は車を運転していた男性（63）から話を聞くなどして事故の状況を調べています。

三笠 圧雪、アイスバーン スリップ
大型タンクローリーが中央分離帯に衝突 反対車線にはみ出す

◇凍結路面 スピードを落とし、急ハンドルを控えましょう◇

2019/12/24(火) 18:28

24日午前11時前、三笠市萱野の道央道で札幌方向に走っていた大型タンクローリーが、中央分離帯に衝突し先頭の一部が反対車線にはみ出しました。けが人はいませんでした。タンクローリーは全長がおよそ16メートルあり、この影響で現場を中心とした道央道の一部区間が5時間以上にわたり通行止めとなっています。当時、路面は圧雪アイスバーン状態で警察はスリップした可能性が高いとみています。